

la Cultura, a través de la C. C. provincial. El 6 de septiembre del mismo año, se recibió un escrito desde Madrid haciendo la petición de los planos. El Ayuntamiento, para tal fin, ha cedido los terrenos anejos al Gran Teatro. Después de la demolición y previo estudio del organismo competente, se procederá a la construcción de dicho centro. Huelgan, pues, los comentarios que circulan en sentido contrario.

■ Si hablamos de don Benito Sáez González-Elípe, quizá este nombre les suene poco a la gran mayoría de los manzanareños, sin embargo, lo que son las cosas, el señor Sáez es de Manzanares y ostenta el cargo de vicesecretario provincial de Ordenación Económica en la provincia de Valencia. A nuestro paisano le acaban de tributar un homenaje en el que se le impusieron las insignias de la Encomienda de la Orden de Cisneros. Los valencianos premiaban así, con gratitud y estimación, a un hombre que, como don Benito Sáez, ha probado en todo momento su gran capacidad

de trabajo en los distintos problemas económicos de la provincia levantina. Nosotros, desde estas columnas de SIEMBRA, enviamos a este gran manzanareño nuestra más especial enhorabuena.

■ Tras la noticia que nos enorgullece, la que no debería ser reflejada si la vigilancia... Hay unos coches de viajeros que paran en la prolongación de la calle General Moscardó, dichos coches dejan perdida la calzada con restos de comida, cáscaras, papeles, etcétera, porque el encargado de barrer el coche de los vehículos se empeña en no pensar en los demás.

■ Nos comunica el empresario del cine Escala que pronto dará una función gratuita para las clases humildes.

Jesús ROMERO

---

## LOS PLANTELES DE EXTENSION AGRARIA

En los días 29 y 30 de mayo pasado se realizó un viaje de recreo y, a la vez, de información, con los Planteles de Extensión Agraria de Llanos del Caudillo, Manzanares, Membrilla y San Carlos del Valle, compuestos por jóvenes fuera de la edad escolar, y organizado por la Agencia Comarcal de dicho Servicio en Manzanares.

Al frente del grupo iba el señor Garcí-López, agente de Extensión Agraria, acompañado de los señores colaboradores de los respectivos Planteles, habiéndose realizado el viaje a plena satisfacción, ya que todos han tenido dos días de expansión y alegría, a la vez que se han apartado por unas horas de la rutina y fatigas del quehacer diario.

La salida se realizó muy de mañana, haciendo la primera escala en Tomelloso, donde se visitaron la Escuela de Capacitación Agraria (siendo el director de la misma el cicerone improvisado, a la vez que instó a los jóvenes a ingresar en dicha Escuela), la Cooperativa Vinícola (en que se degustó el clásico vino manchego) y una fábrica de industrialización de mostos.

La siguiente etapa fue en Albacete, en donde se pasó toda la tarde, pernoctando en la Escuela de Capacitación Agraria de dicha capital, la cual había sido puesta a nuestra disposición generosamente.

Al pasar al día siguiente por Villena, unos cuantos familiares de los chicos visitaron una Cooperativa Ganadera, continuando viaje a Alicante, a recibir las caricias de la brisa marina y el contacto con las aguas del Mediterráneo, cosa que la gran mayoría no había realizado nunca.

La vuelta fue ya muy pasada la tarde, llegando a nuestros «lares» a altas horas de la noche, pero contentos y satisfechos por lo realizado.

El grupo estaba formado por 110 jóvenes y padres.

Demos gracias a Extensión Agraria, que permite hacer realidad el que nuestros jóvenes puedan disfrutar de unos días de asueto, a la vez que se preocupa de ellos en otros aspectos, que puede que en otra ocasión os haga saber.

J. CANO